



Seite 7

Merseburg *bezaubert*



Dezember 2023

Zusatzschilder nun auch in der Steinstraße und am Mühlberg



Im Rahmen der Aktion „AHA-Effekt am Straßeneck wurden wieder Straßenzusatzschilder angebracht. Pate des 57. Zusatzschildes für die Steinstraße ist die Merseburger Dachdeckerfamilie Jirsak. Für den Mühlberg hat Michael Hayn, Mitglied des Merseburger Stadtrates, die Schilderpatenschaft übernommen.

Dr. Günther Hannuschka dankte beiden Sponsoren im Namen des Merseburger Altstadtvereins. Mit dem Projekt „AHA-Effekt am Straßeneck“ können Zusatzschilder für ausgewählte Straßennamen gestiftet werden, die Informationen zu den Namensgebern vermitteln. Diese Form der Würdigung von Per-

sönlichkeiten soll mit dem Bezug auf die Region und die Historie der Stadt Merseburg einen Beitrag beim Ergreifen der Stadtgeschichte leisten.

Nach Redaktionsschluss wurde am 29. November durch Familie Fischer ein Zusatzschild angebracht. Am 12. Dezember treffen sich die

Initiatoren mit Frau Friedrich, um im Rosental das 60. Merseburger Zusatzschild anzubringen. Die Stadt Merseburg unterstützt die Aktion, die 2012 durch den Merseburger Altstadtverein in Zusammenarbeit mit der Stadt Merseburg und mit Unterstützung der Bürgerschaft ins Leben gerufen wurde.